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СВОБОДНАЯ ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ЗОНА, АДМИНИСТРАЦИЯ СЭЗ, МЕХАНИЗМ ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ СЭЗ, ВСЕМИРНАЯ ТОРГОВАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ, ТАМОЖЕННЫЙ СОЮЗ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ СЭЗ

Объект исследования — институт свободных экономических зон.
Предмет исследования — проблемы и перспективы развития СЭЗ в Республике Беларусь.
Цель работы: провести анализ функционирования СЭЗ в Республике Беларусь и определить направления и перспективы их развития. 
Методы исследования: сравнительного анализа, группировок и сопоставления, логического анализа, синтеза, экспертных оценок, табличный.
Исследования и разработки: исследована сущность и механизм функционирования СЭЗ в Республике Беларусь, проанализированы результаты деятельности СЭЗ в Республике Беларусь, выявлены проблемы и определены направления совершенствования СЭЗ в Республике Беларусь.
Элементы научной новизны: на основе анализа результатов деятельности СЭЗ в Республике Беларусь доказана целесообразность проведения мероприятий по совершенствованию составляющих механизма функционирования СЭЗ, что обусловлено необходимостью адаптации СЭЗ к правилам и стандартам ВТО.
Область возможного практического применения: сформулированные в работе выводы и предложения могут быть использованы при формировании концепции развития СЭЗ в Республике Беларусь в долгосрочной перспективе.
Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая значимость: использование результатов исследования повысит эффективность функционирования свободных экономических зон в Республике Беларусь.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения к концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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FREE ECONOMIC ZONE, FEZ ADMINISTRATION, MECHANISM OF FUNCTIONING OF FEZ, WORLD TRADE ORGANIZATION, THE CUSTOMS UNION, EFFICIENCY FEZ
The object of study - the institution of free economic zones.
Subject of investigation - problems and prospects of development of FEZ in the Republic of Belarus.
Objective: To explore the theoretical bases of the organization and functioning of FEZ identify trends and prospects of their development in the Republic of Belarus.
Methods: comparative analysis and comparison groups, logical analysis, synthesis, expert assessments, table.
Research and development: The essence of the mechanism of functioning of FEZ in the Republic of Belarus, analyzed the results of FEZ in the Republic of Belarus, identified problems and identified areas for improvement of FEZ in the Republic of Belarus. 
The elements of scientific novelty: Based on the analysis of the results of FEZ in the Republic of Belarus proved the usefulness of measures to improve the components of the mechanism of functioning of FEZ, which is caused by the need to adapt to the FEZ rules and standards of the WTO.
The area of ​​possible practical applications: articulated in the conclusions and recommendations can be used in the formation of the concept of FEZ development in the Republic of Belarus in the long term. 
Technical and economic, social and (or) environmental considerably bridges: the use of research results to improve the functioning of free economic zones in the Republic of Belarus. 
The author of the work confirms that resulted in settlement and analytical materials correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from literature and other sources of theoretical, methodological and methodical positions the concept accompanied by references to their authors.   
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